



そうだ みんなで つくるんだ

校長室だより 12月号
令和4年11月30日
茂原市立中の島小学校



「自分の命は自分で守る」の意識づけを

早いもので、明日からはもう師走です。校内ジャンピング大会では、保護者の皆様のご参観ありがとうございました。休み時間に自分の目標目指して練習していたり、クラスで心をつ一つにして長縄の練習をしたりしていた成果が出ていました。このように、校内ジャンピング大会への取り組みが、日常の運動に結びついている姿を見て、とても嬉しくなりました。年間を通した体力の向上と運動の日常化のための取り組みとして、来年度以降も校内ジャンピング大会を継続していきたいと考えております。

また、本校では、「健やかな体」の育成のために、「自分の命は自分で守る」の意識づけができるを重点としています。学校だよりでもお願いをしておりますが、下校後の自転車の乗り方や帰宅時刻について、地域の方から心配する声をお聞きし、学校でも児童に指導をしているところです。

「自分の命は自分で守る」の意識づけができるよう学校全体で取り組みますので、ご家庭におかれましても登下校時や下校後の安全についてご指導をお願いいたします。

中小祭（なかしょうさい）～ナカフェス～

日々の学校生活の中で校内ジャンピング大会への練習や花苗植え等様々な活動で学年クラスを超えた児童同士の活発な交流の場面を見ることができ、とても嬉しく思っています。

中の島小学校では、児童の自治的活動の推進を学校経営の重点として取り組んでいます。教職員や児童の創意工夫・アイデアを生かした活動を行っていきたくと考えています。しかし、まだまだ感染者数の高止まりの状況が続くコロナ禍の中、全校児童で楽しむ行事が少ないのが現状です。そこで、今年度は、12月に児童の運営で中小祭（なかしょうさい）～ナカフェス～を行い、さらに全校児童の交流を行う中で児童の自治的活動を推進していきます。

温かい学校

人と人が互いを思いやり温かみのある学校づくりを目指して4月から取り組んできました。授業中に自分が途中まで考えを述べ、友達につなげている姿、校外学習でグループのメンバー全員が困っていないか配慮する姿、全校児童が楽しむ場づくりをするためのアイデアを出す姿等、様々な場面で見られ嬉しく思います。これは、「自分だけでなくみんなが楽しく学んだり活動したりするにはどうするか」という思いが表れたつぶやきや行動だと思えます。

入学説明会について

本校では、入学説明会を例年2月に行っておりました。コロナ禍になってから参集する説明会は行わず、説明資料を郵送させていただいておりました。今年度以降も、保護者の皆様の負担軽減のため、参集する説明会は行わず、説明資料を郵送させていただくことになりました。ご不安なことがありましたら、学校へご連絡をいただければと思います。